
Subject: ist fin das alles wert???
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 11:24:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so hab nur jede menge einträge gelesen... und die nebenwirkungen sind ja auch nicht ohne..
kommt mir so vor als ob die einen stark übertreiben... die anderen versuchens wiederum zu
leugnen... im prinzip belügt sich da jeder selbst... ich steh noch ganz am anfang mit fin..und was
würdet ihr sagen, lohnt sich wirklich der ganze scheiß?oder sollte man(n) den haarausfall
akzeptieren???

thx im voraus!

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Gast on Mon, 20 Nov 2006 11:29:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich denke diese frage kannst nur du dir selbst beantwortet...

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 11:44:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jein.... warum sollte ich die fehler machen, die andere schon durchlebt haben?wie kann dieses
medikament so unterschiedlich auf den körper wirken...wäre echt gut, wenn mal jemand mit
wirklich ahnung hier wäre...ich bin der meinung viele der nebenwirkungen sind einbildung, doch
warum sind nur so wenige nebenwirkungen dokumentiert, wenn doch so viele auftreten?wird da
einfach nur an das geld gedacht, was mit diesem mittel gewonnen wird und nicht mehr das
eigentlich ziel?(die geistige und körperliche gesundheit des menschen?)

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Headbanger on Mon, 20 Nov 2006 11:57:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 12:44jein.... warum sollte ich die fehler machen,
die andere schon durchlebt haben?wie kann dieses medikament so unterschiedlich auf den
körper wirken...wäre echt gut, wenn mal jemand mit wirklich ahnung hier wäre...ich bin der
meinung viele der nebenwirkungen sind einbildung, doch warum sind nur so wenige
nebenwirkungen dokumentiert, wenn doch so viele auftreten?wird da einfach nur an das geld
gedacht, was mit diesem mittel gewonnen wird und nicht mehr das eigentlich ziel?(die geistige
und körperliche gesundheit des menschen?)

Ich kann dir nur eines Sagen:" Hier rumzudebattieren wer sich selbst was vormacht und so weiter,
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sollte dich einen Dreck kümmern!" 

Wenn du deine Haare auf deinem Kopf behalten willst, solltest du Prioritäten setzen, und hier
nicht so einen Stuß erzählen wer sich nun belügt und wer nicht, jeder hier ist Erwachsen und
kennt die Konsequenzen, nur sind sie dir alle einen Schritt voraus, weil sie für sich entschieden
haben was ihnen wichtiger ist! 

Wenn du das nicht kannst oder willst, dann Akzeptier dein Schicksal und auf nimmerwiedersehen!

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Mink on Mon, 20 Nov 2006 11:58:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 12:44jein.... warum sollte ich die fehler machen,
die andere schon durchlebt haben?wie kann dieses medikament so unterschiedlich auf den
körper wirken...wäre echt gut, wenn mal jemand mit wirklich ahnung hier wäre...ich bin der
meinung viele der nebenwirkungen sind einbildung, doch warum sind nur so wenige
nebenwirkungen dokumentiert, wenn doch so viele auftreten?wird da einfach nur an das geld
gedacht, was mit diesem mittel gewonnen wird und nicht mehr das eigentlich ziel?(die geistige
und körperliche gesundheit des menschen?)

Ich bitte Dich, old school, auf welchem Planet lebst Du ? Das eigentliche Ziel fuer die Firmen IST
Geld zu verdienen oder glaubst Du, die ganzen Entwicklungskosten, Werbekosten etc. investieren
die aus Naechstenliebe ? 
Deine Meinung, dass viele NW Einbildung sind, teile ich nicht. In einigen Ausnahmefaellen mag
die Einbildung bestenfalls etwas mit einfliessen. 

NW koennen, muessen aber nicht auftreten - ebenso die Wirkung. Du musst das bei Dir selbst
testen und letztendlich zaehlt auch Dein persoenlicher Leidensdruck, was Du dafuer bereit bist,
finanziell und koerperlich auf Dich zu nehmen. 
Nur Du selbst kannst Dir auf Deine Frage eine Antwort geben. 

Gruss 
Mink

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Headbanger on Mon, 20 Nov 2006 12:01:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Mon, 20 November 2006 12:58old_school schrieb am Mon, 20 November 2006
12:44jein.... warum sollte ich die fehler machen, die andere schon durchlebt haben?wie kann
dieses medikament so unterschiedlich auf den körper wirken...wäre echt gut, wenn mal jemand
mit wirklich ahnung hier wäre...ich bin der meinung viele der nebenwirkungen sind einbildung,
doch warum sind nur so wenige nebenwirkungen dokumentiert, wenn doch so viele auftreten?wird
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da einfach nur an das geld gedacht, was mit diesem mittel gewonnen wird und nicht mehr das
eigentlich ziel?(die geistige und körperliche gesundheit des menschen?)

Ich bitte Dich, old school, auf welchem Planet lebst Du ? Das eigentliche Ziel fuer die Firmen IST
Geld zu verdienen oder glaubst Du, die ganzen Entwicklungskosten, Werbekosten etc. investieren
die aus Naechstenliebe ? 
Deine Meinung, dass viele NW Einbildung sind, teile ich nicht. In einigen Ausnahmefaellen mag
die Einbildung bestenfalls etwas mit einfliessen. 

NW koennen, muessen aber nicht auftreten - ebenso die Wirkung. Du musst das bei Dir selbst
testen und letztendlich zaehlt auch Dein persoenlicher Leidensdruck, was Du dafuer bereit bist,
finanziell und koerperlich auf Dich zu nehmen. 
Nur Du selbst kannst Dir auf Deine Frage eine Antwort geben. 

Gruss 
Mink

  

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by BobbyButana on Mon, 20 Nov 2006 12:03:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe jetzt schon seit 4 Tagen Fin vor mir liegen und bin mir immer noch nicht sicher ob ich es
nehmen soll. Ich habe in der letzten Woche jede Menge Beiträge zum Thema Fin durchgelesen.

Hier haben wirklich sehr viele User Probleme, zum größten Teil auch die User, die viele
Beiträge schreiben in diesem Forum. Leider schreiben die Menschen ja ungern über positive
Erfahrungen, sondern eher dann wenn sie Probleme haben. D.h. es macht den Eindruck als wenn
jeder 2te unaushaltbare NW durch Fin hatte. Einige Leute haben über Jahre hinweg keine NW
und dann treten sie plötzlich auf. Pilos z.B. nimmt auch kein Fin wegen NW. Natürlich ist auch
eine Frage was für eine Risikoeinstellung man und wie sicher man gehen will. Ich glaube aber,
das es sehr viele Leute gibt die gut mit Fin klar kommen, keine NW haben und tolle Erfolge (reiner
Eindruck den ich habe).

Mein Hautarzt meinte das keiner seiner Patienten Probleme (bzw. NW) mit Fin hatte. Ich werde
jetzt wahrscheinlich noch ein paar Hautärzte abklappern und mich nach deren Erfahrungen
erkunden.

Ich hab tierisch Schiss bekommen vor permanten NW, die nach der Absetzung von Fin sich nicht
wieder nachlassen (obwohl sonst eigentlich nie ein Angsthase bin, aber Gesundheit geht nunmal
vor). Außerdem kann ich mir auch schlecht vorstellen, dass man Fin jahrelang nehmen kann,
ohne das NWs auftreten.

Ich glaube, jeder muss es für sich selbst entscheiden, ob er es probieren soll. Mich halten die
Gefahren von permanten Schäden und eine Gefahrenerhöhung bei langer Anwendungsdauer
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von der Einnahme ab.

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Headbanger on Mon, 20 Nov 2006 12:06:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BobbyButana schrieb am Mon, 20 November 2006 13:03Ich habe jetzt schon seit 4 Tagen Fin vor
mir liegen und bin mir immer noch nicht sicher ob ich es nehmen soll. Ich habe bestimmt in der
letzten Woche jede Menge Beiträge zum Thema Fin durchgelesen.

Hier haben wirklich sehr viele User Probleme, zum größten Teil auch die User, die viele
Beiträge schreiben in diesem Forum. Leider schreiben die Menschen ja ungern über positive
Erfahrungen, sondern eher dann wenn sie Probleme haben. D.h. es macht den Eindruck als wenn
jeder 2te unaushaltbare NW durch Fin hatte. Einige Leute haben über Jahre hinweg keine NW
und dann treten sie plötzlich auf. Pilos z.B. nimmt auch kein Fin wegen NW. Natürlich ist auch
eine Frage was für eine Risikoeinstellung man und wie sicher man gehen will. Ich glaube aber,
das es sehr viele Leute gibt die gut mit Fin klar kommen, keine NW haben und tolle Erfolge (reiner
Eindruck den ich habe).

Meine Hautarzt meine das keiner seiner Patienten Probleme (bzw. NW) mit Fin hatte. Ich werde
jetzt wahrscheinlich noch ein paar Hautärzte abklappern und mich nach deren Erfahrungen
erkunden.

Ich hab tierisch Schiss bekommen vor permanten NW, die nach der Absetzung von Fin sich nicht
wieder nachlassen (obwohl sonst eigentlich nie ein Angsthase bin, aber Gesundheit geht nunmal
vor). Außerdem kann ich mir auch schlecht vorstellen, dass man Fin jahrelang nehmen kann,
ohne das NWs auftreten.

Ich glaube, jeder muss es für sich selbst entscheiden, ob er es probieren soll. Mich halten die
Gefahren von permanten Schäden und eine Gefahrenerhöhung bei langer Anwendungsdauer
von der Einnahme ab.

Ich sags mal  so ,je länger du oben auf dem 5 Meter Brett stehst, desto schwieriger wird es für
dich ins Wasser zu springen! 
Das ist der total verkehrte Weg. Und jeder Anfänger sollte dieses Forum vermeiden. Es bringt
einem nur Paranoia! 

Vielleicht passiert da auch nix, hier tummeln sich meistens Problemfälle rum! Du musst es
probieren, sonst wirst du nie wissen wie es angeschlagen hätte! 

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 12:08:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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thx 
endlich mal eine brauchbare antwort...

Subject: @mink
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 12:10:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das danke sollte an dich gehen.....  

Subject: @head
Posted by old_school on Mon, 20 Nov 2006 12:20:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bleib doch mal locker.... es war ja nicht persönlich gemeint.. tut mir leid wenn du dich auf die
füße getreten gefühlt hast...

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by BobbyButana on Mon, 20 Nov 2006 12:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Headbanger schrieb am Mon, 20 November 2006 13:06
Ich sags mal  so ,je länger du oben auf dem 5 Meter Brett stehst, desto schwieriger wird es für
dich ins Wasser zu springen! 
Das ist der total verkehrte Weg. Und jeder Anfänger sollte dieses Forum vermeiden. Es bringt
einem nur Paranoia! 

Vielleicht passiert da auch nix, hier tummeln sich meistens Problemfälle rum! Du musst es
probieren, sonst wirst du nie wissen wie es angeschlagen hätte! 

Aber solange ich das Risiko einer möglichen permanten Störung die nicht reversibel ist
einschätzen kann, bin ich vorsichtig.

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by yellow on Mon, 20 Nov 2006 12:59:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 12:24so hab nur jede menge einträge gelesen...
und die nebenwirkungen sind ja auch nicht ohne.. kommt mir so vor als ob die einen stark
übertreiben... die anderen versuchens wiederum zu leugnen... im prinzip belügt sich da jeder
selbst... ich steh noch ganz am anfang mit fin..und was würdet ihr sagen, lohnt sich wirklich der
ganze scheiß?oder sollte man(n) den haarausfall akzeptieren???
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thx im voraus!

Wenn du deinen Haarausfall akzeptieren kannst, dann nimm kein Finasterid. DHT spielt in vielen
Geweben eine Rolle, unter anderem auch im Gehirn. Was eine DHT Senkung für
unerwünschte Folgen haben kann, wird dir niemand mit Sicherheit beantworten können.
Andererseits ist Finasterid seit bald 20 Jahren auf dem Markt und wird als Prostatamedikament in
der 5-fach höheren Dosis angewendet und gilt als ein recht sicheres Medikament. 
Negative Langzeitfolgen sind nicht beschrieben worden. Die häufigsten Nebenwirkungen sind
sexueller Natur, sind aber laut Studien nicht so häufig, wie man den Eindruck hier im Forum
gewinnen könnte.

Du musst also abwägen, ob du ein unbekanntes Risiko mit Finasterid eingehen willst, oder ob
du auf deine Haare verzichten kannst, bzw. einer anderen Therapie eine Chance gibst.

Ich selber nehme Finasterid seit viereinhalb Jahren. Ich habe keine Nebenwirkungen, wobei mir
natürlich der Vergleich fehlt, was anders wäre, wenn ich es nicht einnehmen würde.

Bei mir besteht genetisch die Veranlagung zur Vollglatze, daher sehe ich für mich keine gute
Alternative zu Finasterid. Wenigstens solange ich noch einigermaßen jung bin möchte ich
meine Haare behalten.

Gruß
yellow

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 13:05:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Mon, 20 November 2006 13:59old_school schrieb am Mon, 20 November 2006
12:24so hab nur jede menge einträge gelesen... und die nebenwirkungen sind ja auch nicht
ohne.. kommt mir so vor als ob die einen stark übertreiben... die anderen versuchens wiederum
zu leugnen... im prinzip belügt sich da jeder selbst... ich steh noch ganz am anfang mit fin..und
was würdet ihr sagen, lohnt sich wirklich der ganze scheiß?oder sollte man(n) den haarausfall
akzeptieren???

thx im voraus!

Wenn du deinen Haarausfall akzeptieren kannst, dann nimm kein Finasterid. DHT spielt in vielen
Geweben eine Rolle, unter anderem auch im Gehirn. Was eine DHT Senkung für
unerwünschte Folgen haben kann, wird dir niemand mit Sicherheit beantworten können.
Andererseits ist Finasterid seit bald 20 Jahren auf dem Markt und wird als Prostatamedikament in
der 5-fach höheren Dosis angewendet und gilt als ein recht sicheres Medikament. 
Negative Langzeitfolgen sind nicht beschrieben worden. Die häufigsten Nebenwirkungen sind
sexueller Natur, sind aber laut Studien nicht so häufig, wie man den Eindruck hier im Forum
gewinnen könnte.

Du musst also abwägen, ob du ein unbekanntes Risiko mit Finasterid eingehen willst, oder ob
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du auf deine Haare verzichten kannst, bzw. einer anderen Therapie eine Chance gibst.

Ich selber nehme Finasterid seit viereinhalb Jahren. Ich habe keine Nebenwirkungen, wobei mir
natürlich der Vergleich fehlt, was anders wäre, wenn ich es nicht einnehmen würde.

Bei mir besteht genetisch die Veranlagung zur Vollglatze, daher sehe ich für mich keine gute
Alternative zu Finasterid. Wenigstens solange ich noch einigermaßen jung bin möchte ich
meine Haare behalten.

Gruß
yellow

genau so sehe ich es bei mir auch!
Wenn du weißt in welche richtung der Dampfer fährt.....hast du halt einfach nicht so viele
möglichkeiten!
Ich hab bisher auch keine Nebenwirkungen......aber es gibt viele da treten diese auch erst nach
der Zeit auf!
ICh kann auch nur für mich sprechen....aber leider ist Fin bei mir glaube ich mein bestes Pferd
im Stall!
Was die Folgen angeht.....versuche ich so naiv wie möglich nicht dran zu denken!
Finasterid ist keine Lösung ...eher eine Alternative!

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by BobbyButana on Mon, 20 Nov 2006 13:16:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, momentan bin ich auch einigermaßen zufrieden, kann meine GHE kaschieren, aber ab
jetzt wirds heikel wenns weiter so vorran geht. Mein Opa (mütterlicher Seite) hatte mit 30
Halbglatze und bei meinem Vater hat der Haarausfall erst mit 33 begonnen.  Bin jetzt 24, mein HA
geht zwar nur langsam voran,  jedoch möchte meinen jetztigen Status auf jedenfall behalten.
Und wer weiss, vielleicht knallst bald richtig   ...

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by marb on Mon, 20 Nov 2006 13:26:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich nehme fin jetzt seit anfang september.. 

ich habe auch ewig mit mir gerungen, ob ich es nehmen soll oder nicht. 
nachdem ich anfangs hier im forum war, war ich noch verwirrter als sonst.. 

aber ich bin (noch) froh, dass ich den schritt getan habe. 
ich verliere seit 7 wochen nie mehr als 25 haare am tag und nebenwirkungen verspüre ich gar
keine bis jetzt. (zum glück)
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ich hoffe es wird bei mir so weiter gehen.. 
mein arzt sagte er hätte ca. 500 in behandlung mit fin und davon 3 die NWs haben.. 
vielleicht ist es so, vielleicht aber auch nicht, aber man muss eben seine eigenen erfahrungen
machen, sonst wird man nie schlauer.. 

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 20 Nov 2006 13:31:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

meine nebenwirkungen sind nie keinesfalls einbildung. Die Nebenwirkungen zeigen sich
hauptsächlich in Müdigkeit und Niedergeschlagenheit. Sobald ich fin einen TAg auslasse bin
ich wieder fit wie&acute;n turnschuh und mir gehts gut.. 100 pro fin!! Ich hab jetz auf 0,5 fin am
tag reduziert. die nebenwirkungen sind lange nicht mehr so schlimm aber fin scheint trotzdem
weiter zu wirken. Mit 0,5 mg kann ich die nebenwirkungen akzpeptieren.. wenn besindere
ereignisse anstehen dann neehme ich einfach mal 1- 2 tage keine tablette.. Gruß 

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 20 Nov 2006 13:32:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 20 Nov 2006 14:56:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann aus eigener Erfahrung nur sagen, es lohnt sich auf jeden Fall. Die Haare verdichten sich
und Nebenwirkungen gibt es auch keine. Was will man mehr?
Bei den jenigen, die doch Libidoprobleme kriegen sollten, können ja mit viel Eiweiß/Zink u.s.w.
sich aufpushen..

Wer allerdings in den GHE Probleme hat, da weiß ich nicht ob Fin da so gut wirkt. Ich beobachte
zwar auch in den GHE einen Zuwachs, aber ich glaube das kommt mehr vom Minox. Aber
schaden kann Fin eigentlich nicht. Im schlimmsten Fall wirkt es halt in den GHE nicht.

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 15:26:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 8 of 10 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1351
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5075&goto=51020#msg_51020
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51020
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1351
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5075&goto=51021#msg_51021
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51021
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=200
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5075&goto=51034#msg_51034
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51034
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1043
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5075&goto=51044#msg_51044
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=51044
https://www.alopezie.de/fud/index.php


ab-2007-volles-haar schrieb am Mon, 20 November 2006 15:56Ich kann aus eigener Erfahrung
nur sagen, es lohnt sich auf jeden Fall. Die Haare verdichten sich und Nebenwirkungen gibt es
auch keine. Was will man mehr?
Bei den jenigen, die doch Libidoprobleme kriegen sollten, können ja mit viel Eiweiß/Zink u.s.w.
sich aufpushen..

Wer allerdings in den GHE Probleme hat, da weiß ich nicht ob Fin da so gut wirkt. Ich beobachte
zwar auch in den GHE einen Zuwachs, aber ich glaube das kommt mehr vom Minox. Aber
schaden kann Fin eigentlich nicht. Im schlimmsten Fall wirkt es halt in den GHE nicht.

klar kann fin schaden......dass sollte man auch ganz klar sagen!

Subject: Re: @head
Posted by Unkreativer on Mon, 20 Nov 2006 16:15:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

old_school schrieb am Mon, 20 November 2006 13:20bleib doch mal locker.... es war ja nicht
persönlich gemeint.. tut mir leid wenn du dich auf die füße getreten gefühlt hast...
Ach, der ist immer so, nehms nicht persönlich .

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by doc_sung on Mon, 20 Nov 2006 18:47:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir wäre ja am liebsten, man hätte mir seit ein paar Jahren heimlich jeden Tag was von dem
Zeug ins Essen gemischt. Das wäre zwar nicht gerade die feine englische, aber
wahrscheinlichich stünden die Chancen doch etwas höher, sich physisch wie psychisch
besser zu fühlen als bei einer "bewussten" Therapie - was aber gauf KEINEN Fall heissen soll,
dass all die im Forum genannten NW Hirngespinste wären. 

Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by reinforcement on Mon, 20 Nov 2006 18:48:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

doc_sung schrieb am Mon, 20 November 2006 19:47Mir wäre ja am liebsten, man hätte mir
seit ein paar Jahren heimlich jeden Tag was von dem Zeug ins Essen gemischt. Das wäre zwar
nicht gerade die feine englische, aber wahrscheinlichich stünden die Chancen doch etwas
höher, sich physisch wie psychisch besser zu fühlen als bei einer "bewussten" Therapie - was
aber gauf KEINEN Fall heissen soll, dass all die im Forum genannten NW Hirngespinste wären. 

hehe ja kann ich verstehen!

Hey.....ich liebe dein Avatar!
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Subject: Re: ist fin das alles wert???
Posted by loydd on Mon, 20 Nov 2006 18:53:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich werde mich hüten und nochmal über andre User hier wegen ihren NW zu urteilen
bzw. zu lästern!

Klar ist vieles auch Einbildung und kommt nicht nur vom FIN aber dennoch....

....ich kann nur froh sein dass ich keine (merklichen) NW habe!
ich  glaube das sehen  hier viele so....
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